

Notiz

Datum: 2018-11-09

Autor: Jürgen Wollert

Tagesordnungspunkte des Bauausschusses zur nächsten Stadtvertreterversammlung

Aus der Niederschrift der Bauausschusssitzung vom 2018-09-18:

Sanierung Kirchweg, insbesondere zwischen Fähre und Eberhardt-Werft

Der Bauausschuss empfiehlt der Stadtvertretung, in den nächsten 5 Jahren im Haushalt Gelder für die Sanierung des Kirchweges zur Verfügung zu stellen, ein Konzept zu erstellen und eine kurzfristige und preiswerte Lösung für die Beseitigung der Schlaglöcher zu finden.

Es ist zugesagt, dass die Verwaltung zwei Angebote der Beschlussvorlage beifügen kann.

Sanierung Fähre:

Der Bauausschuss empfiehlt der Stadtvertretung, die Instandsetzungspläne zu überdenken und die aufgeführten Änderungen mit einzubeziehen.

Die „aufgeführten Änderungen“ werden der Beschlussvorlage beiliegen.

Spielplatz und Badestrand:

Der Bauausschuss empfiehlt der Stadtvertretung, in den Haushalten 2019 und 2020 jeweils 10.000,00 € zur Sanierung von Spielplatz und Strand zur Verfügung zu stellen.

Nach dem Bürgercafe wird eine Konkretisierung der Beschlussvorlage erarbeitet und vorgelegt.

Hundebeutelspender

Der Bauausschuss empfiehlt der Stadtvertretung, 500,00 € für neue Beutelspender zur Verfügung zu stellen. Es sollte geprüft werden, ob dafür gegebenenfalls Geld zur Verfügung steht. Sollte das nicht der Fall sein, sollte die Summe im nächsten Haushalt zur Verfügung gestellt werden.

Mündlicher Vortrag der Begründung, falls nicht anders gewünscht/erforderlich.

Herkuleskraut

Der Bauausschuss empfiehlt der Stadtvertretung, im Haushalt 2019 einen Posten aufzunehmen für die Beseitigung des Herkuleskrauts.

Mündlicher Vortrag der Begründung, falls nicht anders gewünscht/erforderlich.

Pappelreihe / Baumkataster

Der Bauausschuss empfiehlt, den Zustand der Pappeln neu zu bewerten und entsprechende Mittel im Haushalt 2019 zur Verfügung zu stellen.

Die Hintergrundinformationen werden der Beschlussvorlage beiliegen.

Bauausschuss Arnis

Aus dem täglichen Geschäft:

Fährschranken

Aus der Bemängelung der Fährschranken hat sich eine weiterführende Problematik ergeben, über die die Verwaltung Kappeln berichten kann / muss.

Von der Verwaltung (Herrn Exner) wurde hierfür (auch im Zusammenhang mit der Fähr-Sanierung) die Akquisition von Fördermitteln als dringlich dargelegt.

Ein entsprechender Beschluss könnte konkrete Verwaltungsaufgaben auslösen helfen.

Beschilderung

Für Parkplätze und Straßen aber auch für Badestrand, Spielplatz und ggf. andere Bereiche sollten die gewünschten Ziele/Effekte der Beschilderung erarbeitet werden.

Die Verwaltung steht bereit, aus unseren Wünschen die richtigen (sinnvoll und rechtlich) abzuleiten und uns zu präsentieren.

Zu diesem Themenbereich gehören auch die Markierungen auf den Straßen und Parkplätzen.

Hier besteht möglicherweise sogar dringlicher Sanierungsbedarf.

Stadtarbeiterausstattung

Der Stadtarbeiter hat berichtet, dass sein Schneeschild „ausgeschlagen“ ist.

Die Verwaltung Kappeln will Angebote für ein Schneeschild einholen.

Es ist noch ein Budget für solche Anschaffungen vorhanden (bitte prüfen).

Des Weiteren hat der Stadtarbeiter den Zustand des Treckers als wartungsbedürftig (in 2019) beschrieben.

ENDE